

# 体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.11.28(月)

先週は、とうとう2学期末のテストでした。いよいよ…！！ という感じになってきましたね。さて、今回の体験レポートは、港高校特集となりました。たくさん的人が、高校見学に行きました。



10月29日(土) 大阪府立港高校

【内容】初めに、吹奏楽の演奏を聴きました。その後、校長先生からのあいさつでした。あいさつが終わると、生徒会の方々から部活紹介をしていただきました。その際、スクリーンに写真が映されました。次に、体験授業です。多くの種類があり、移動の時には部活の方々が案内してくれました。最後は、自由に部活見学をする時間でした。

【感想】初めに聴いた演奏はとても美しかったです。そして、部活紹介ではスライドショーもあったので、とてもわかりやすかったです。体験授業では、「お金の話」という授業でした。そこでは、昔のお金や、お金の重さについてでした。私が最も印象に残っているのは、「宝くじは夢を買っている」という言葉です。その言葉を聞いて、そのとおりだなと思いました。多くのことを知れたので、行ってよかったです。

【内容】最初に、自分が選んだ授業講座に分かれて席に着きました。その後、吹奏学部の演奏と校歌を聞かせてもらいました。演奏と校歌が終わると、校長先生の挨拶を聞いて、学校紹介のDVDを見ました。その後は、授業体験をさせてもらい、最後は、自由に校内を見学させてもらいました。

【感想】校舎が広くて、とてもきれいでした。駅からも近く、すごく交通の便が良いと感じました。授業講座ではすごく勉強になりました。ゲームをはじめて、民主主義の勉強をしました。先生が、おもしろおかしく教えてくれたので、すごく楽しかったです。グループに分かれて、自分たちの意見を言い合ったので、他の学校の生徒たちとも交流を深められました。

【内容】学校の年間行事やクラブの数などを聞きました。体験授業では社会を受けました。吹奏楽の演奏もあり、とてもすごかったです。他にも校歌を一生懸命に歌っていて、いい感じでした。

【感想】港高校全体の雰囲気はよかったです。行ったことで、学校の先生がどんなか、学校の方針はどんなことなのかが分かって良かったです。学校の壁に絵がたくさんあって、すごいと思った。

【内容】学校の行事などのスクリーンを見た。校長先生が、ピアスはだめ、メイクもだめ、と言っていた。体験授業で国語のテストをした。

【感想】駅から近くで行きやすいと思った。体育館のカーテンが、自動で閉まってびっくりした。

【内容】学校の説明とクラブの説明を聞いてきました。体験授業をしてきました。

【感想】学校も楽しそうで、クラブも面白そうで、体験授業の先生もすごく面白かったです。軽音楽部の歌がうまかったです。生徒のみなさんもすごく優しくて面白かったです。

【内容】学校の案内や、どのようなクラブがあるのかを聞きました。

【感想】先生方や先輩方がすごく優しく接してくれたので、すごく楽しかったです。楽しくクラブ体験ができたので良かったです。

【内容】体験授業をしました。ほかにもクラブ見学もしました。

【感想】体験授業が楽しかったです。クラブ見学は、美術部と軽音楽部に行きました。美術部や軽音楽部の人たちもとても面白かった。

【内容】吹奏楽部の人達の音楽を聞いた。校長先生の話を聞いた。部活の人達が来て、校歌を歌ってくれた。

【感想】校舎がとてもきれいで、駅からとても近かった。

【内容】お金の話の体験授業を受けてきました。

【感想】校舎がきれいで、とても雰囲気が良かったです。近くでいいと思いました。

【内容】卓球のサーブの打ち方などを学んだ。

【感想】卓球はとても楽しくて、先生も面白い人でした。高校はとてもきれいで、驚きました。

【内容】学校についての詳しいこと。クラブを見た。時間割。

【感想】駅が近く、先生の話が分かりやすかった。校舎がきれい！



【内容】卓球をした。

【感想】先生が優しい。施設がよかったです。

【内容】港高校にあるクラブの紹介をしていた。体験授業で、自分は「お金のはなし」というテーマで、お話を聞かせてもらった。

【感想】学校の外景やクラブの雰囲気が知れてよかったです。体験授業では、お金の豆知識や公民の内容を学べた。校内の雰囲気は楽しそうで、いい学校だと感じた。

【内容】入試対策の体験をした。

【感想】吹奏楽の音楽を聞いて、よかったです。摸試のテストが難しかった。意外ときれいでいた。

【内容】学校見学をして、何人学校に入れるか、などの話を聞いた。

【感想】クラブの雰囲気が良くて、顧問の先生も面白そうでよかったです。

【内容】学校の年中行事、部活について、授業の説明を聞いた。吹奏楽部の演奏を聞いた。

【感想】学校の雰囲気はとても良かったです。吹奏楽部の演奏がとてもすごかったです。この高校に通いたいと思いました。